
为何不早点学习？—孟弟兄 

 

 

在我十八岁的时候，就信了耶稣。那时就常常收听良友圣经学院的福音节目，但

不是很系统的学习。虽然如此，这些零零星星的课程就铭刻在我的生命中了。我

的信仰根基都是通过良院的老师们辛勤的耕耘和栽培，牢牢的给建立了！ 

 

接受装备 

记得是 2016 年的春天，一个河南省的同工姊妹和我交流时，问我想不想在良友

圣经学院学习，她说她已经本科毕业了。当时我突然想起从小就在那里常常听课，

现在怎么不学呢？而且，我知道自己虽然在讲台服侍神，天天都是精疲力尽的“硬

撑”，总是力不从心。白天干活，晚上写讲章，去“应付”礼拜天的讲道。觉得

里面一无所有，无法牧养两三百个弟兄姊妹，所以就立刻答应了。她将学习的要

求、要点，以及报名表、网址都告诉了我。我就开始报名参加学习了。 

 

 

相逢恨晚 

当我开始学习时就觉得相逢恨晚，学得太迟了！如果我能提前几年学习，弟兄姊

妹的生命决不会像今天这样！因为老师的课程包括了方方面面的内容，尤其是《讲

道学》和《释经学》给我带来巨大的帮助！完全颠覆我以前的解经和讲道；使我

发现先前许多解经的错误和讲台的“乱讲”。我的心里充满无比的感恩和喜乐！

除了感谢良院的老师，也感谢介绍我学习的姊妹，使我在讲台的服侍更加规范，

更加正确！我本教会的同工们都说我，这几年我的服侍在飞速的增长，弟兄姊妹

也有属天的灵粮时时供应，我自己也不再觉得没有东西可讲了，因为随处都是我

讲道的材料。 

 

反反复复 

虽然如此，学习的路上并不是一帆风顺的；那时我没有全职服侍。白天上班，晚

上写讲章，甚至写到夜里 11、12点。有时到外面学习，给其他教会讲道，还有

教会中的许多事，家庭中的事务，还要在良院听课、考试等等。就在这样的高压

下，我中断了学习八个月，也萌生放弃的念头了。后来在一个同工会上，又与介

绍我学习的姊妹相遇，她问我课程修得怎么样，我就告诉她虽然已修 28 课了，



但我太忙，不想继续了。她就极力勉励我不要放弃，只差 8科大功告成，放弃未

免太可惜！于是，神又帮助我又鼓足勇气，一口气将余下的科目修毕了。 

 
 

目标在望 

修读完所有的科目后，就着手写老师要求我的毕业讲章。这篇讲章是学院出的经

文，而且所有的要求都是按所学的《讲道学》的标准去写。我就非常小心，按照

所学习的，老师所讲的去写一篇接近六千字的讲章发给学院。电邮发出后，我整

天心里都在担忧；不知道能不能及格。因为，自从我听老师的课程以后，所有的

讲章都是按这个方法去写的。如果这一次毕业讲章不及格，我这几年所写的讲章

都是不及格！ 

 

终迖彼岸 

我天天都想知道这篇讲章批改的结果，但又怕不及格！某日我打开电脑，突然发

现已经批改了，而且远远超过我想的 78 分的分数。我激动的想一下子跳起来！

激动的不仅仅是分数，而是我学习的《讲道学》真正的学会了，证明这几年我的

讲章没有错！弟兄姊妹都能得到真正的牧养了！ 

 
 

欢迎浏览良友圣经学院网站 https://lts38.net，或 https://lts33.net，电邮

至 school@liangyou.net 联络。 

mailto:school@liangyou.net

